

## Kopfkissen für Pflegeschüler

Im September startete die erste Integrationsklasse an der Pflegeschule Schongau ihre Ausbildung. Die 19 jungen Menschen aus verschiedenen Ländern bezogen ihre Unterkünfte im Wohnheim der Pflegeschule in Schongau. Dort war alles einwandfrei, bis auf fehlende Töpfe und Pfannen (für die die Krankenhaus GmbH aufkommt ) und Kopfkissen, für die die Möbelcentrale kontaktiert wurde. So kam es jetzt zur Übergabe von 19 neuen Kopfkissen inklusive Bezügen im Wert von 750,- Euro. Im Bild von links Sandra Buchner (Pflegedienstleitung), Youssef (Auszubildender), Thomas Meyer (Vize-Schulleiter), Simone Klausmann (Leitung der Zentralen Praxisanleiter), Salma (Auszubildende), Möbelcentrale-Geschäftsführer Markus Strommer und Manuela Schmid (Marketing).